



## シベリアの森林火災！ \_\_西日本防災システム

2018 04 28

森林火災の影響が我が国にも！！

NBS 119

シベリアで発生している大規模な森林火災から出た煙が、27日に風に流されて北海道へ到達したようです。その影響でPM2.5濃度が急激に上昇し、空が霞んだり、焦げ臭いにおいが広がっているようです。

この煙は、今後東北地方や日本海へも流入し、28日には日本の広い範囲、特に北日本と西日本のPM2.5濃度が高くなり、空が霞んだようです。

火災はすでに200万ヘクタール以上の森林を焼き尽くしていて、地球温暖化による**異常な干ばつ**が背景にあるとの見方もあるようです。

非常事態相は25日、住民を保護するための追加措置を指示したようです。ですが被災地について被害があまりにも大きく、「正確な判断をするのは不可能」と述べているようです。

ロシアでは毎夏、東部のシベリア地方を中心に火災で広大な地域で火災が発生していて、予算不足の政府機関はその抑制に苦慮しているそうです。**早く鎮火しますように！**



西日本防災システム

NISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

<http://www.nbs119.co.jp/>



弊社top pageへ 